



**Antrag auf Mitgliedschaft**

**Membership Application**

**Demande d'adhésion**

**Adesão de Sócio**

**Aanvraag tot lidmaatschap**

Ansökan om medlemskap / العضوية طلب / Ansøgning om medlemskab / Αίτηση προσχώρησης / Domanda di adesione / Prijava za članstvo / Üyelik başvurusu

---

## **Solidaritätsmitglied**

### **Member of Solidarity**

**Ihr Name oder der Name Ihrer Firma:**

**Your Name or the Name of your Company**

**Ihre Email Adresse:**

**Your Email Address:**

**Als Solidaritätsmitglied helfen Sie mit, das Bewusstsein über die CACNA1E Genmutation in unserer Gesellschaft zu verbreiten und stehen Seite an Seite mit denen, die ihr Leben lang daran leiden.**

**Als Ausdruck Ihrer Solidarität ist Ihre Mitgliedschaft mit einem jährlichen Mitgliedsbeitrag von 20€ verbunden.**

**As a Member of Solidarity you help to spread awareness for the CACNA1E gene mutation in our society and stand side by side with those who have to deal with CACNA1E in their life.**

**As an expression of solidarity your membership goes with a membership fee of 20€ every year.**

## **CACNA1E International & Datenschutz:**

Das Sammeln und Speichern von Name und Emailadresse dient nur zur fachgerechten Führung des Mitgliedsregisters des Vereins.

Diese Daten werden nicht online gespeichert und nicht an Dritte weitergegeben. Sie haben laut Europäischer Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) jederzeit das Recht auf Auskunft, welche Ihrer Daten wo gespeichert sind, dem Speichern und Verwenden Ihrer Daten zu widersprechen und das Recht Ihre Daten berichtigen oder löschen zu lassen.

Wenden Sie sich dazu mit einem formlosen Schreiben an [membership@cacna1e.org](mailto:membership@cacna1e.org).

Mit Ihrer Unterschrift stimmen Sie zu, Emails mit Neuigkeiten und Informationen vom Verein („Newsletter“) und die jährliche Zahlungsanweisung für den Mitgliedsbeitrag an der von Ihnen angegebenen Emailadresse erhalten zu wollen.

## **CACNA1E International & Data Protection:**

The collection and storage of name and email address only serves the professional management of the membership register of the association.

This data will not be stored online and will not be shared with third parties. According to the European General Data Protection Regulation, you have the right of information at any time about which of your data is stored where, to object to the storage and use of your data and the right to have your data corrected or deleted.

To do this, please send an informal email to [membership@cacna1e.org](mailto:membership@cacna1e.org).

With your signature, you agree to receive e-mails with news and information from the association ("newsletter") and the annual request for payment of the membership fee at the e-mail address you have provided.

Wir werden Ihren Antrag überprüfen und Ihnen dann eine Zahlungseinladung schicken. Die Mitgliedschaft läuft unbefristet und kann jederzeit gekündigt werden.

We will review your application and then send you a request for payment. The membership runs indefinitely and can be cancelled at any time.

---

Datum/Date

---

Unterschrift/Signature

**Send this document to: [membership@cacna1e.org](mailto:membership@cacna1e.org)**